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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
EXPANSIÓN DE LA CENTRAL ELÉCTRICA TALNIQUE 
31 DE ENERO DE 2009 
 
 
EL GOBIERNO DE EL SALVADOR ACTUALMENTE SE ENCUENTRA EN UNA FASE DE 
RENDIRLE CUENTAS AL PAÍS, DE TODAS Y CASA UNA DE LAS PROMESAS QUE HEMOS 
CUMPLIDO, ES ASÍ COMO TENEMOS MESES DE RECORRER EL SALVADOR Y 
ENTREGARNOS A GRANDES OBRAS. 
 
ALGUIEN ME DECÍA UNA NOCHE DE ESTAS EN UNA REUNIÓN, PRESIDENTE CUAL FUE SU 
MOMENTO MAS DIFÍCIL, Y YO LE DECÍA EN LA PRESIDENCIA TODO ES DIFÍCIL, TODO ES 
COMPLICADO, PERO LA DECISIÓN POLÍTICA DE ROMPER TODAS LAS CALLES DE LA 
ESCALÓN Y LLEGAR HASTA LA ZONA BAJA DE SAN SALVADOR REPRESENTO UN 
DESGASTE ENORME, PERO COMO MUY BIEN DECÍA ALGUIEN  MIRA VAN A ENTERAR LAS 
TUBERÍAS ESAS DE LOS DRENAJES SECUNDARIOS Y ARREGLAMOS TODOS LOS 
DRENAJES PRIMARIOS, MI POBRE PROGENITORA QUE EN PAZ DESCANSE DEBIÓ SER 
MENCIONADA UNA CANTIDAD DE VECES ENORMES Y YO ENTIENDO. 
 
ROMPIMOS LAS CALLES, ES UN TRABAJO HOY CON EL NUEVO ALCALDE DE LA CAPITAL 
CON SUS CONCEJALES TENEMOS UN DOLOR DE CABEZA MENOS, 75 MILLONES DE 
DÓLARES INVERTIMOS EN ESA OBRA, ADEMÁS DE LOS DOLORES DE CABEZA QUE NOS 
DIO LA EMPRESA, LA PRIMERA EMPRESA CONTRATADA, PERO CUANDO UNO, LA GENTE 
SE QUEJABA Y APENAS SE ENTERO AQUELLO LA GENTE SE OLVIDO, QUE LO ÚNICO DE LO 
QUE ESTUVIERON PENDIENTE FUE QUE SI LA PRIMERA TORMENTA FUNCIONARA EN LA 
ZONA, ASÍ SOMOS LOS SALVADOREÑOS Y ES UNA CARACTERÍSTICA BUENA PORQUE 
SOMOS EXIGENTE, DIOS GUARDE SE NOS HUBIERA INUNDADO LA ESCALÓN OTRA VEZ. 
AHORA SI LLUEVE SIETE DÍAS CONTINUO HAY QUE AGARRAR UNA CANOA, ESCAPARSE. 
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YO ESTOY MUY CONTENTO ESTAS Y OTRAS GRANDES OBRAS, ESTOY CONTENTO POR 
LOS HOSPITALES SON MILLONES DE DÓLARES INVERTIDOS EN HOSPITALES Y LOS VAMOS 
A ENTREGAR, POR LAS AMPLIACIONES DE CALLES QUE HAN DESPEJADO DE ALGUNA 
MANERA EL TRAFICO, POR LAS INVERSIONES DE CEL, COMO ESTA, FOSALUD, RED 
SOLIDARIA, EN FIN, ESTE GOBIERNO DEJARA UNA HUELLA IMPORTANTE DE OBRAS Y 
PARA ESO M ELIGIERON Y ESO ES  LO QUE ESTAMOS HACIENDO. 
 
YO QUIERO AGRADECER A CEL A NIQUI A TODA SU JUNTA DIRECTIVA PORQUE CUANDO 
LES PEDÍ HACE DOS AÑO QUE LE MANTUVIÉRAMOS EL PRECIO A LOS SALVADOREÑOS, 
ME DIJERON PRESIDENTE AQUÍ ESTAMOS A LA ORDEN, YO ME HACIA LA PREGUNTA 
BUENO OK, ESO DE LA DISCUSIÓN DE LOS PRECIOS Y QUE LOS SUBSIDIOS, SI ESO ES LO 
MAS FÁCIL CUANDO SE VIVE EN AIRE ACONDICIONADO Y SE ESCRIBEN ESTUDIOS Y SE 
RECOMIENDAN, ESO ES LO QUE RECOMIENDA TODO MUNDO, PERO CUANDO LA FACTURA 
LLEGA A UN HOGAR POBRE, CUANDO LA FACTURA LLEGA A LAS MANOS DE UNA GENTE 
QUE NO TIENE LAS MISMAS FACILIDADES QUE USTEDES, NI QUE ESTE SERVIDOR, AHÍ 
DUELE. 
 
A MI LOS SALVADOREÑOS ME ELIGIERON PARA CUIDARLES EL BOLSILLO, Y ESO A 
SIGNIFICADO ALGUNOS SACRIFICIOS, PORQUE SE QUE HAY MUCHOS SACRIFICIOS DE LA 
CEL ECONÓMICOS Y SIEMPRE NIQUI ME INSISTÍA EN ESO PORQUE ES LA OBLIGACIÓN DE 
EL COMO PRESIDENTE, MIRE PRESIDENTE TENDREMOS SACRIFICIOS ECONÓMICOS, 
BUENO NO IMPORTA PERO TENDREMOS A UNA POBLACIÓN MEDIANAMENTE SATISFECHA 
Y ESE ES EL TRABAJO DEL GOBIERNO, SI NOSOTROS NO SOMOS GOBIERNO S.A DE S.V, 
NO LO SOMOS ESTA NO ES UNA EMPRESA DE GANANCIAS, BUENO SI HAY GANANCIAS 
QUE BUENO SE REINVIERTE, PERO ESTE ES EL GOBIERNO DEBE SER EL VIGILANTE FIEL 
DE LAS NECESIDADES DE UNA POBLACIÓN, ADEMÁS DE LO IMPORTANTE QUE VA 
SIGNIFICAR ESTAS NUEVAS INHALACIONES, ESTA AMPLIACIÓN, LO QUE VA SIGNIFICAR 
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PARA EL PAÍS. VAMOS A IR A VER TAMBIÉN EL CHAPARRAL ESTA SEMANA, HABER SI NO 
NOS SALE BRAVO EL ALCALDE, QUE PERDIÓ POR CIERTO, NO VOY HACER NINGÚN 
COMENTARIO AL RESPECTO CON ESO, ME METO EN PROBLEMAS, COMO? NO, NO EL DE 
SAN ANTONIO DEL MOSCO, AQUEL QUE LLEGO CON EL CURITA BRAVO QUE LE DIO FUEGO 
A LA MAQUINARIA. 
 
CUANDO EL PAÍS SE DESARROLLA Y SE TOMAN DECISIONES DE PROGRESO, SIEMPRE SE 
OPONEN ALGUIEN, NO QUEREMOS, …….CUAL ES LA BULLA AHÍ, YO NO CONOCÍA ESTE RIÓ 
EL TOROLA, NOS COSTO LLEGAR EN DOS HELICÓPTERO NO FUE  FÁCIL, YO DECÍA ESTA 
REGIÓN ES INHÓSPITA POR DIOS SANTO Y QUE ESTÁN RECLAMANDO,  SI AQUÍ LO QUE 
VAMOS A TRAER ES EMPLEO, NO Y EL NO ES NO, Y NO EXPLICAN PORQUE NO, PERO SI 
ESTÁN RECLAMANDO CUANDO FALTA ALGO, YO SI FUERA ALCALDE DE UNA POBLACIÓN 
QUE TIENE POCA GENERACIÓN DE EMPLEO, HOMBRE YO CORRO Y LE DOY GRACIAS A 
DIOS QUE VENGAN A INVERTIR EN ESE SITIO, PORQUE ESTA EL TRATO BIEN A TODO 
MUNDO ALLI SUS CASITAS, SUS LIMITACIONES PORQUE, SE INUNDAN, PORQUE LAS 
AGUAS A MANOS DE UNA PRESA. 
 
CUALES DEBEN SER LAS GRANDES INVERSIONES DEL PAÍS, HEMOS HECHO UNA ENORME 
CANTIDAD DE INVERSIONES Y SIN ENDEUDARNOS EN DICHO CASO, SIN ENDEUDARNOS, A 
MI ME DEJARON 4 AÑOS COYOL QUEBRADO COYOL COMIDO, LOS SEÑORES DE LA 
ASAMBLEA, UN PARTIDO, HOY YA PLATICAMOS, HEMOS IDO SACANDO PRESTAMOS Y YO 
ESTOY ABIERTO SIEMPRE AL DIALOGO, PERO 4 AÑOS Y MEDIO, SOLO RECUERDO EL 
SEGUNDO DÍA QUE ME DICE Y COMO VAMOS A PAGAR LAS PENSIONES, SOLO UN MES 
TENEMOS ME DIJO, BUSQUEMOS UNA SOLUCIÓN CREATIVA Y LA SOLUCIÓN ES 
CONSTITUCIONAL, PORQUE LA CORTE NO SE HA MANIFESTADO QUE SON LOS 
FIDEICOMISO QUE LOS HICIMOS PARA LAS PENSIONES, Y EL GOBIERNO COLOCO EN ESTE 
PRESUPUESTO 100 MILLONES MAS PARA COMPLETAR Y ASÍ VAMOS MANTENIENDO EL 
PAGO DE LAS PENSIONES AUMENTAMOS  LAS PENSIONES Y OTRAS COSAS QUE ME 
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DIERON A MI MUCHA VERGÜENZA QUE SON LOS MONTEPÍOS MILITARES QUE LE DABAN A 
LOS MILITARES RETIRADOS 25 DÓLARES,  EL QUE MENOS RECIBE, HOY RECIBE 120 
DÓLARES, PORQUE RAZÓN, ES QUE HAY QUE UBICARSE EN LA REALIDAD EN LA QUE 
ESTAMOS. 
 
PERO BUENO YO QUERÍA HACERLES UN RELATO DE PORQUE ESTOY RECORRIENDO EL 
PAÍS, Y NIQUI SE ASUSTA MIRA VAMOS EL SÁBADO, …….QUE AQUÍ VAMOS PARA OTRO 
LADO  YA A INAUGURAR OTRAS OBRAS, YO TENGO LA VENTAJA QUE LAS BATERÍAS 
SIGUEN BIEN PUESTAS, YA LLEGARA EL MOMENTO DE DESCANSAR, YA LLEGARA EL 
MOMENTO, BUENO ESO DE DESCANSAR ES RELATIVO, CUANDO UNO SE MUERE LE PONES 
UNA PLACA QUE DICE DESCANSE EN PAZ, ES UNA FORMA, YO NO ESTOY ACOSTUMBRADO 
A PARAR, YO ESTOY ACOSTUMBRADO A TRABAJAR. 
 
DURANTE LA GESTIÓN HEMOS REALIZADOS GRANDES ESFUERZOS POR MANTENER EL 
SUMINISTRO DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA A NIVEL NACIONAL Y ADEMÁS HEMOS BUSCADO 
NUEVAS ALTERNATIVAS DE GENERACIÓN CON NUEVOS PROYECTOS HIDROELÉCTRICOS 
Y EN EL ESTUDIO DE OTRAS FUENTES DE ENERGÍAS RENOVABLES QUE PERMITIERAN 
AUMENTAR LA OFERTA DE ELECTRICIDAD DEL PAÍS,  Y ES QUE  UNO DE NUESTROS 
GRANDE OBJETIVOS COMO GOBIERNO ES LLEVAR ENERGÍA  ELÉCTRICA A TODOS LOS 
HOGARES, NUESTROS PLANES ES QUE EN EL PRÓXIMO QUINQUENIO SE PUEDA LOGRAR 
ESTA META, PARA LO CUAL A SIDO NECESARIO LA INVERSIÓN EN DIFERENTE PROYECTOS 
EN LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN. 
 
Y ES QUE NOSOTROS PLANIFICAMOS PENSANDO EN EL PAÍS, CON VISIÓN DE FUTURO, Y 
PENSAMOS EN TODOS LOS RUBROS, EL RUBRO DEL QUE YO ME SIENTO, EN TODOS LOS 
RUBROS ME SIENTO ORGULLOSO DEL TRABAJO, PERO HEREDARLE EDUCACIÓN 
GRATUITA AL BACHILLERATO DE NUESTRO PAÍS VA SER HISTÓRICO, SOMOS EL CUARTO 
PAÍS EN AMÉRICA LATINA, HABLEMOS DE INDICADORES, ESTAMOS HABLANDO DE 200 MIL 
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MUCHACHO QUE YA NO VAN A TENER QUE PAGAR, Y ESO NO ERA OBLIGACIÓN 
CONSTITUCIONAL, PERO ERA OBLIGACIÓN E IMPERATIVO MORAL HACERLO POR LA 
GENTE MAS POBRE DE ESTE PAÍS, ES EL PLAN 2021, EN EL TURISMO TENEMOS UNA 
PLANEACIÓN ESTRATÉGICA HASTA EL AÑO 2014 Y EN ENERGÍA ELÉCTRICA EN ESTE 
PERIODO HEMOS INVERTIDO EN EL PRESENTE QUINQUENIO MILLONES  DE DÓLARES 
ADEMÁS DE LA AMPLIACIÓN DE TALNIQUE, EL INICIO DE EL CHAPARRAL, Y 
PRÓXIMAMENTE YA ME DIJO EL PRESIDENTE DE CEL Y EL SUPERINTENDENTE QUE 
VAMOS A IR ALLÁ A PONER LA PRIMERA PIEDRA, CUANDO YA HAGAN LA LICITACIÓN, HAY 
QUE APURARSE CON ESO, TENEMOS QUE DEJAR INICIADAS ESTAS OBRAS. 
 
YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE EL PRÓXIMO PRESIDENTE, LA PRÓXIMA PERSONA 
QUE ELIJAN LOS SALVADOREÑOS, DE MANERA MAS SABIA, DEJANDO AL MAS 
RESPONSABLE, AL QUE CREA EN EL SISTEMA DE LIBERTADES, VA DARLE CONTINUIDAD, 
ESPECIALMENTE A LAS INVERSIONES DE ENERGÍAS RENOVABLES. 
 
HEMOS TRABAJADO RESPONSABLEMENTE EN MEJORAR LA OFERTA DE ENERGÍA 
ELÉCTRICA CON PROYECTOS COMO LA EXPANSIÓN DE LA CAPACIDAD DE LA CENTRAL 
TALNIQUE, LA REPOTENCIACIÓN HIDROELÉCTRICA 15 DE SEPTIEMBRE, LA EJECUCIÓN DE 
GRANDES OBRAS COMO LA CENTRAL HIDROELÉCTRICA EL CHAPARRAL POR LO QUE SE 
VA AUMENTAR LA CAPACIDAD EN ESCALA NACIONAL A 40.1 MEGAWATS EN BENEFICIO DE 
TODOS LOS USUARIOS DEL SISTEMA NACIONAL. 
 
Y EL SALVADOR ALREDEDOR DEL 90% DE HOGARES CUENTA CON SERVICIO DE ENERGÍA 
ELÉCTRICA Y EL RESTANTE 10% CREEMOS QUE SE PODRÁ CUBRIR CON LOS PROYECTOS 
QUE TENEMOS EN EJECUCIÓN EN ESTE MOMENTO, ADEMÁS NOS PERMITIRÁ 
INCREMENTAR LA OFERTA AL SECTOR INDUSTRIA Y COMERCIO. 
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EL SALVADOR ES UN PAÍS QUE AVANZA, ES UN PAÍS  QUE CRECE Y ESTO SE REFLEJA 
EFECTIVAMENTE EN LA DEMANDA ENERGÉTICA, ADEMÁS NO……….CORTE…. 
 
HOY TENEMOS LIBERTAD, SE PUEDE COMENTAR QUITEN ESOS DIEZ CENTAVOS, QUITEN 
EL SUBSIDIO AL TRANSPORTE PUBLICO Y QUE HICIMOS  AL BAJAR EL PRECIO 
INTERNACIONAL, BAJAR EL PRECIO DEL PASAJE, COSTABA 20 CENTAVOS, Y UNA FAMILIA 
QUE TIENE 5 INTEGRANTES QUE HACEN DOS VIAJES AL DÍA ESO ES UN DÓLAR 
MAS………..SI LE DUELE DICE TACAÑO EL HOMBRE. 
 
NO EN SERIO MIREN TENEMOS QUE PREOCUPARNOS POR SALDAR  LAS DEUDAS 
SOCIALES DEL PAÍS, EN EL 89 CUANDO LLEGAMOS ADMINISTRAR EL PAÍS CON EL 
PRESIDENTE CRISTIANI, ESTE PAÍS ESTABA EN LLAMAS, ESTE  PAÍS ESTABA DESTRUIDO, 
NO TENÍAMOS CARRETERAS, HOY TENEMOS CARRETERAS Y NOS LUCIMOS AQUÍ EN 
CENTROAMÉRICA, HOY QUE VINIERON LOS PRESIDENTES DE  IBERO AMÉRICA TODOS, Y 
VINIERON Y EMPEZARON A VER Y ME DECÍA EL PRESIDENTE RODRÍGUEZ ZAPATERO DE 
ESPAÑA, SR. PRESIDENTE SACA  YO NO ME IMAGINABA EL SALVADOR………., ASÍ ES LA 
COSA, CUANDO HAY ESCASEZ DE RECURSOS Y ESTRECHES TERRITORIAL LO QUE SE 
IMPONE ES IMAGINACIÓN, LO QUE SE IMPONE ES LAS IDEAS QUE TIENEN LOS 
SALVADOREÑOS. 
 
YO QUIERO FELICITAR A LA GENTE DE CEL, FELICITARLOS PORQUE HAN SOSTENIDO 
PARTE DE UN SUBSIDIO QUE  YO LE HE LLAMADO UN SUBSIDIO SOLIDARIO, ES CIERTO YO 
CREO EN LA FOCALIZACIÓN DE SUBSIDIO, POR EJEMPLO YO NO PUEDO ACEPTAR QUE 
UNA CASA DE TRES MIL VARAS PAGUE 8 DÓLARES Y TENEMOS VARIAS, BASTANTES Y 
ESAS COSAS HAY QUE CORREGIRLAS Y ESO NO ME ASOMBRA, PERO LA GENTE DE LA 
CLASE MEDIA, UN DÍA DISCUTÍA YO CON ALGUIEN MIRE LE DIJE YO CUAL ES TU QUEJA, AH 
ES QUE EL ASUNTO PRESIDENTE ES QUE NO SE QUE, HABLO DE TODO,  EL TIPO CON DOS 
CARROS NUEVOS, YA HABÍA CAMBIADO DE CASA YO NO SE PARA QUE TENIA UNA BONITA 
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CASA, SE CAMBIO DE CASA, AUMENTO SUS GASTOS Y AL FINAL ME DICE MIRA DE VERDAD 
QUE NOSOTROS SOMOS DEL GRUPO LOS ………..CREO QUE LOS QUE ESTAMOS AQUÍ 
HEMOS FORMADO PARTE DE ESE GRUPO, NO HABLO POR TODOS  Y DESGRACIADAMENTE 
EN UN PAÍS PRESIDENCIALISTA AL PRESIDENTE LE LLUEVE, LE CAE Y ESTO LE CAE, ASÍ 
ES LA COSA, PERO UNO DEBE DE ESTAR ACOSTUMBRADO A ESTO. 
 
Y YO LE DECÍA MIRA, ME DIJO  TE QUIERO DECIR QUE LA GASOLINA ESTA CARA, ESTO FUE 
CUANDO TODAVÍA ESTABA A 4 DÓLARES Y PICO, ENTONCES YO LE DIJE LO FUI A BUSCAR, 
Y ME DICE YO SIENTO QUE DEBO PEDIR UN AUMENTO PORQUE LA GASOLINA ESTA CARA, 
MIRA LE DIGO YO Y CUANTO VALÍA LA GASOLINA HACE 10 AÑOS, NO SE ME DIJO CLARO 
PORQUE EN ESA ÉPOCA NO TENIAS CARRO, HOY SI TENES CARRO,  A PENAS AUMENTABA 
EL CONFORT LOS SALVADOREÑOS, ESO IMPLICA RESPONSABILIDAD, ESO IMPLICA QUE 
CADA QUIEN HASTA DONDE LE AGUANTE EL BOLSILLO, ESO ES BIEN IMPORTANTE 
DECIRLO, PORQUE LO MAS FÁCIL ES QUEJARSE, LO MAS FÁCIL ES CRITICAR Y LOS 
GOBIERNOS ESTAMOS EN EL CENTRO DE LA CRITICA ES NORMAL, AFORTUNADAMENTE 
ESTE  ES UN PAÍS DEMOCRÁTICO. Y ASÍ COMO EL 18 DE ENERO  LOS SALVADOREÑOS 
DIERON UNA MUESTRA DE DEMOCRACIA REAL, DE APERTURA, AQUÍ ADEMÁS DE 
OBSERVADORES ESTÁN LAS CÁMARAS ENCIMA, UNO PARA ESTE, UNO PARA ESTE, Y QUE 
MAS DEMOCRACIA. 
 
ME DECÍA EL REPRESENTANTE DE LA OEA, MIRE PRESIDENTE AQUÍ ES IMPOSIBLE QUE 
ALGUIEN TOQUE UN RESULTADO, CON QUE MAÑANA VAMOS A REPETIR LAS ELECCIONES 
EN SAN AGUSTÍN, QUEDAMOS EMPATADOS 167 A 167 ES QUE YO NO PODÍA CREER, 
REPETIMOS LAS DE SAN ISIDRO ALLÁ EN CHALATE, Y EL QUE APARECÍA BIEN SE QUEDA Y 
….., PERO BUENO MIENTRAS EN OTRA PARTE HAY PROBLEMAS  DE PONER EN DUDA LOS 
RESULTADOS ELECTORALES, AQUÍ EL PUEBLO SALVADOREÑO, YO NO SALÍ DEL 54%, YO 
PARA EL PRÓXIMO 15 DE MARZO,  YO ESPERO QUE SALGA UN 70 % MÍNIMO DE UNA 
ELECCIÓN PRESIDENCIAL IMPORTANTE Y ADEMÁS PONERLE MUCHO COCO, MUCHA 
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INTELIGENCIA A ESA ELECCIÓN PORQUE EL QUE OCUPE ESTE PODIUM DEBE SER UNA 
PERSONA RESPONSABLE, SERIA QUE CREA EN EL PAÍS, SOBRE TODO EN UN MOMENTO 
DE CRISIS MUNDIAL, LA HISTORIA ES BUENO Y A QUIEN LE ENTREGAMOS EL TIMÓN,  A 
QUIEN LE ENTREGAMOS EL TIMÓN QUE NOS CONDUCE, YO NO ESTOY HACIENDO 
CAMPAÑA PARA NADIE, YO NO ESTOY EN CAMPAÑA, NO ESTOY CORRIENDO POR NINGÚN 
PUESTO, PERO SI ESTOY OBLIGADO COMO PRESIDENTE DEL PAÍS Y COMO JEFE DE 
ESTADO A HACER CONCIENCIA DE QUE MUCHAS COSAS, QUE HAN COSTADO 20 AÑOS 
LOGRARLAS PORQUE LOS PROYECTOS SON DE LARGO PLAZO, HAY MUCHACHOS 
JÓVENES YO CREO QUE NI SE ACUERDAN DE LA GUERRA, GRACIAS A DIOS QUE NO SE 
ACUERDAN, NOSOTROS JÓVENES, DIGO JÓVENES, SOMOS JÓVENES DE LA GUERRA  YO 
CUMPLO 44 AÑOS EN MARZO, EL 9 DE MARZO PARA REGALOS Y ENVÍOS, SON BROMAS. 
YO QUIERO AGRADECERLE A NIQUI, QUIERO AGRADECERLE A SU JUNTA DIRECTIVA NOS 
HAN APOYADO ENORMEMENTE EN EL OBJETIVO SUPERIOR DE MEJORAR LAS 
CONDICIONES DE VIDA DE LA GENTE. YO NO ME IRÍA FELIZ DICIENDO TENGO A LA CEL 
CON 500 MILLONES Y LA GENTE, NO…….NO ALCANZA, ESA ES LA VENTAJA QUE HA 
TENIDO EL SALVADOR QUE A SIDO GOBERNADO POR GENTE RESPONSABLE, QUE ASÍ 
GOBERNADO NUNCA POR POPULISMO, POR AQUELLOS QUE IMPIDEN LA LIBERTAD DE 
EXPRESIÓN, POR AQUELLOS QUE NO QUIEREN, BUENO QUE LUCHARON UN MOMENTO 
PARA QUE EXISTIESEN DE EL DISCENSO PERO YA CUANDO LLEGAN SE LES OLVIDA, NADA 
SE PUEDE HABLAR, AQUÍ SE PUEDE HABLAR, AQUÍ SE LE DICE CUALQUIER COSA AL 
PRESIDENTE, BASTA QUE PONGAN UN PAR DE RADIOS EN EL DIAL, SIN NINGUNA 
CONSECUENCIA, PERO EL CALOR DE LA LIBERTAD NO SE  APRECIA PORQUE NUNCA LO 
HEMOS PERDIDO, VERDAD QUE NO LO LLEGAMOS A PENSAR, ESTO CON LA 
GOBERNABILIDAD AQUÍ Y ESTE MENSAJE ME GUSTA, QUE ME CONSIGAN UN POQUITO DE 
AGUA, VOY HABLAR MAS DE LA CUENTA HOY. 
 
AQUÍ EN EL SALVADOR, LA GOBERNABILIDAD NO LA APRECIAMOS, LOS SALVADOREÑOS 
CREEN, TODOS CREEMOS QUE LAS COSAS DEBEN DARSE POR UN HECHO, GRACIAS, AQUÍ 
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NO DEBEN DE HABER TEMBLORES, AQUÍ DEBE ESTAR TODO BIEN, LAS CARRETERAS 
ARREGLADAS,  AQUÍ NO DEBEN DE HABER PLEITO, NO SE DEBEN PINTARSE LOS POSTES 
PARA LAS ELECCIONES, AQUÍ TODO DAMOS POR DESCONTADO, SOMOS EL PAÍS DEL 
DESCONTADO, QUE TODO  DEBE DE OCURRIR, PERO LAS COSAS NO OCURREN ASÍ NO 
MAS, DIOS PONE SU PARTE. 
 
EL MANEJO POLÍTICO DE UN PAÍS EN DONDE NO HAY HUELGA,  YO ACABO DE ESTAR EN 
UN EVENTO CON EMPLEADOS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y ALLÍ JAMÁS YO CREO 
QUE HABÍAN DEJADO ENTRAR AL PRESIDENTE, SALÍ APLAUDIDO Y ME LLEVO ESE 
RECORD PORQUE LES DEJAMOS COMO LES PROMETIMOS, A LOS MÉDICOS LES 
PROMETIMOS QUE NO ÍBAMOS A PRIVATIZAR LA SALUD, YA NO HABLAN DE ESO LA 
ASOCIACIÓN, YA NO PUDIERON PORQUE ESO  ES MENTIRA, AL CONTRARIO INVERTIMOS 
MAS, FALTA QUE VEAMOS EL HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA. FOSALUD, TODO 
LO QUE SE HA  HECHO. 
 
TODA LA GOBERNABILIDAD ES LA CONSTRUCCIÓN DE TRANQUILIDAD SOCIAL, ES 
PONERNOS DE ACUERDO CON LOS PARTIDOS POLITOS, CON HECHOS, Y  LA GENTE DICE 
ES QUE A MI LA POLÍTICA NO ME GUSTA, PERO LE VA GUSTAR LE DIGO YO, PORQUE ALLÍ 
EN LA POLÍTICA SE DECIDEN LAS COSAS DEL PAÍS, NI EN LA COLONIA………….EN LA 
POLÍTICA, Y SI NOSOTROS NO PARTICÍPANOS, NO INCIDIMOS EN LA POLÍTICA MAÑANA  NO 
NOS PODEMOS QUEJAR, YO LES DESEO LO MEJOR, GRACIAS POR LA ATENCIÓN, ME 
ALEGRA MUCHO VENIR AQUÍ Y SABER QUE TENDREMOS ESTE RESPALDO ELÉCTRICO 
PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS, YA SERÁ LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO 
CENTRAL LA QUE DECIDA SI INVIERTE MAS EN ESTA CENTRAL, ADEMÁS DE LAS PRESAS. 
 
SI ME ALEGRA QUE COMENCEMOS PRONTO, ME ALEGRARÍA MUCHÍSIMO COMENZAR EL 
CIMARRÓN, POR VARIAS RAZONES, PRIMERO DESPUÉS DE 25 AÑOS ESTE PAÍS NO PUEDE 
SEGUIR SIN APROVECHAR EL AGUA Y SIN CONSTRUIR MAS PRESAS HIDROELÉCTRICA. 
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MUCHÍSIMAS GRACIAS, FELICITACIONES NIQUI POR ESTE TRABAJO Y GRACIAS POR EL 
APOYO QUE LE HAN DADO, NO AL GOBIERNO,  QUE LE HAN DADO A LOS SALVADOREÑOS, 
PORQUE AL FINAL DE CUENTAS ES AHÍ DONDE QUEREMOS LLEGAR Y ATENDER ESAS 
NECESIDADES 
 
QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES Y A LA TIERRA CUSCATLECA. 


